



Das Leid von Hunden in Ungarn!

Am 28. November wurden 28 verwaarloste Hunde – 10 Rüden und 18 Hündinnen – von den ungarischen, lokalen Behörden beschlagnahmt und unserer ACA Partnerorganisation in Kiskunlacháza/ Ungarn übergeben. Die teilweise sehr verstörten Tiere wurden einem äußerst verantwortungslosen Mann abgenommen, der sie nicht kastrieren ließ weshalb sie sich unkontrolliert und inzestuös fortpflanzten! Die Hunde sind zwischen 6 Jahren und 4 Monaten alt.

Selbstverständlich wird sich ACA auch in diesem Fall um die medizinische Versorgung, die Impfungen, die Kastrationen und nicht zuletzt die Suche nach passenden Adoptivfamilien für die bedauernswerten Vierbeiner kümmern.

Um all das bewerkstelligen zu können, bitten wir erneut um Ihre finanzielle Unterstützung, und hoffen, dass Sie uns nicht im Stich lassen werden.

Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Carol Byers & das gesamte Animal Care Austria Team

Unsere neue Website

Wir freuen uns, Ihnen die neue Website von Animal Care Austria vorstellen zu dürfen. Sie können alle unsere Schützlinge, die dringend ein liebevolles neues Zuhause suchen, mit Beschreibungen, Fotos und teilweise Videos sehen. Ebenso finden Sie u.a. interessante Themen und Informationen, unsere Projekte, sowie Tipps für Hunde- und Katzenhalter.

www.animalcare-austria.at

